

Lanzan la campaña “El virus no discrimina, no discriminés vos”

A través de las redes sociales, desde el Municipio buscan generar conciencia sobre la importancia de no estigmatizar personas ni colectivos en el marco de la pandemia por el COVID-19.

Bajo el lema “El virus no discrimina, no discriminés vos”, la Municipalidad de General Pueyrredon lanzó una campaña cuyo objetivo es prevenir vulneraciones de derechos en el marco de la actual pandemia por COVID-19.

Organizada por la Subsecretaría de Derechos Humanos, a cargo de Daniela Zulcovsky, la campaña se lleva adelante a través de las redes sociales donde distintas personas, encabezadas por el intendente Guillermo Montenegro, hacen un llamado a la comunidad a evitar los actos de discriminación sacándose una foto con un cartel en el que puede leerse el lema “El virus no discrimina, no discriminés vos”.

Zulcovsky precisó que ya se sumaron a la iniciativa la secretaria de Desarrollo Social, Verónica Hourquebié, la subsecretaria de Salud, doctora Carina Conde, la directora del CEMA, doctora Stephanie Schon, y de Promoción Social, Aldana Vázquez, y el director del área de Personas con Discapacidad, Marcos Folgar.

“En este contexto de pandemia que estamos viviendo -reflexionó Zulcovsky- pueden producirse situaciones de discriminación tanto en la vida social como en la laboral o a través de las redes sociales. Una forma de evitarlas es que todas las personas seamos conscientes de la importancia de respetar nuestros derechos y ejercer una ciudadanía responsable”.

En ese marco, invitó a la comunidad a adherir a la campaña subiendo a sus redes sociales sus fotos con el cartel mencionado. “Es importante que todas las personas incorporemos el mensaje y lo repliquemos: desde niñas, niños y adolescentes hasta personas mayores, pasando por personas migrantes, con o sin discapacidad, personas travestis y trans o de la diversidad sexual, por solo mencionar algunos de los colectivos en situación de discriminación” añadió.

Más adelante la funcionaria se refirió a los trabajadores cuyos trabajos son considerados esenciales, por lo que están exceptuados del Aislamiento Social Obligatorio dispuesto por el Decreto 260/2020. “Los y las profesionales de la salud, trabajadores de algunas áreas del Estado o el personal de la empresa de recolección de residuos, por mencionar



El intendente Guillermo Montenegro encabezó la campaña bajo el lema “El virus no discrimina, no discriminés vos”.

algunos, cumplen una labor social imprescindible y su aporte es fundamental en estos momentos de emergencia” recordó, por lo que consideró que “discriminarlos no solo es una irresponsabilidad sino un hecho que vulnera la normativa vigente, por lo que es sancionable”.

Por otra parte la funcionaria hizo un llamado a los profesionales de la comunicación a ejercer su labor desde una perspectiva respetuosa de los derechos humanos. “Es importante que sean responsables a la hora de informar, no difundan noticias falsas, no alimenten la paranoia del contagio y no reproduzcan estereotipos estigmatizantes hacia personas o colectivos” enfatizó.

Por último Zulcovsky recordó

que, en caso de que se produzcan actos de discriminación, pueden ser denunciados ante la oficina local de Derechos Humanos. “Hemos reforzado y ampliado nuestros canales de comunicación con la comunidad y habilitamos mecanismos de intervención a distancia” señaló.

Quienes deseen realizar denuncias por casos de discriminación pueden hacerlo a través de la Mesa Digital del Municipio (<https://www.mardelplata.gob.ar/mesadigital>). Por su parte, los pedidos de intervención ante posibles vulneraciones de derechos también se reciben a través de las redes sociales de la oficina (fb: @derechoshumanosmgp; tw: @derechoshumanosmgp e IG ddhh.mgp) o por correo electrónico (derechoshumanos@mardelplata.gob.ar).

Inquietudes y anhelos por videollamadas

El jefe comunal, Guillermo Montenegro, mantuvo una nueva reunión vía videollamada desde su despacho en el Centro de Operaciones y Monitoreo (COM) con los vecinos residentes del barrio Fortunato de la Plaza.

Con el objetivo de atender y conocer las inquietudes de los marplatenses y batanenses, el intendente dialogó e intercambió diferentes cuestiones con los vecinos de Fortunato de la

Plaza, en el marco de la pandemia por el COVID-19.

A través de su cuenta de Twitter, el jefe comunal escribió que “siempre disfruté mucho de las reuniones con vecinos, porque escucharlos me ayuda a enfocar la gestión en lo que cada marplatense y batanense necesita. Hoy nos encontramos a través de una videollamada con los vecinos del barrio Fortunato de la Plaza y me contaron sus inquietudes”.